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北緯45度のまち
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意見の
種類 意　見　内　容 会  場  で  の  回  答 その後の経過等

道路・
河川等

宮園川（菊地商店の所）の河川管理はどこでやっ
ているのか。改修した当初は子供達も川遊びがで
きるようにということで、素晴らしい公園になっ
ていたが、今はすっかり原生化している。道に要
請して欲しい。

町の担当者を通して要請
していきたい。

・北海道からは、６月末～７月、８月の年２回草刈
を実施しており、管内では幌延のみ年２回で、他は
年１回。それ以上は予算的に厳しいとの回答をいた
だいている。また、当初の目的に沿った管理をした
く、宗谷総合振興局と協議中だか、これも予算的に
厳しい。 （建設管理課）

雄興１号線の代替路線について。除雪やタンクロ
ーリーが走れるような幅員はとれるのか。

担当部署に確認する。 ・工期は5年
・幅員は₄.0ｍ。全幅は₅.₅ｍ （建設管理課）

ふるさとの森の散策路や林道の草刈が少ない。き
ちんと整備すべき。環境整備や施設の問題など、
議員も自ら調査しなければならないのでは。

現地を確認（１0月１３日） ・２８年度のふるさとの森散策路の草刈りは６月上旬
に実施。散策路の草刈りは年１回程度としているが、
現地の状況を見ながら実施する。 （産業振興課）
・ふるさとの森森林公園の整備計画を今年度中に作
成。北幌延線（林道）については、年２回草刈を実
施。 （建設管理課）

問寒別のパークゴルフ場の建物を見て欲しい。建
替えを町にお願いしている。議会にも理解して欲
しい。

現地を確認（９月２₄日） ・２₉年度補修計画として計上し、１0月4日に現地視
察を行って、管理棟及び車庫（芝刈機）の更新につ
いて協議している。芝刈機は２₉年度に新車購入予定。
管理棟及び車庫は、２₉年度に向けて代替（同規格・
同設備程度）の建物を検討中 （教育委員会）

　
新
年
明
け
ま
し
て
お
め
で
と
う
ご
ざ
い
ま
す
。

　
平
成
二
十
九
年
の
輝
か
し
い
新
春
を
迎
え
、
町
議
会
を
代
表
し

て
謹
ん
で
ご
あ
い
さ
つ
を
申
し
上
げ
ま
す
。

　
町
民
の
皆
様
に
は
、
常
日
頃
よ
り
温
か
い
ご
理
解
と
ご
支
援
を

い
た
だ
く
と
と
も
に
厳
し
い
ご
叱
責
を
も
い
た
だ
き
誠
に
有
難
く

心
よ
り
御
礼
を
申
し
上
げ
ま
す
。

　
我
が
国
の
近
年
の
情
勢
を
み
ま
す
と
、
ま
だ
ま
だ
明
る
い
話
題

が
少
な
く
、
厳
し
い
社
会
情
勢
、
経
済
情
勢
の
中
に
あ
り
ま
す
。

し
か
し
、
そ
の
よ
う
な
中
に
お
い
て
も
、
幌
延
町
は
地
方
創
生
総

合
戦
略
の
中
で
、
一
次
産
業
や
二
次
・
三
次
産
業
の
振
興
策
、
社

会
福
祉
振
興
策
な
ど
、
こ
こ
に
住
む
皆
様
方
が
少
し
で
も
安
心
し

て
、
豊
か
に
暮
ら
せ
る
よ
う
事
業
を
展
開
し
て
お
り
ま
す
。

　
町
議
会
と
い
た
し
ま
し
て
も
、
議
会
の
本
来
持
っ
て
い
る
、
住

民
の
代
表
と
し
て
町
の
意
思
を
決
定
す
る
と
い
う
責
務
の
重
さ
を

再
認
識
し
、
町
民
皆
様
の
ご
意
見
、
ご
要
望
を
町
行
政
に
反
映
す

る
よ
う
努
力
を
重
ね
る
と
共
に
、
行
政
と
協
力
を
し
あ
い
な
が
ら
、

よ
り
良
い
ま
ち
づ
く
り
の
た
め
に
邁
進
し
て
ま
い
る
所
存
で
す
。

　
本
年
も
、
皆
様
の
ご
支
援
、
ご
協
力
を
お
願
い
い
た
し
ま
す
。

　
終
わ
り
に
、
町
民
皆
様
の
本
年
の
ご
健
勝
と
ご
多
幸
を
心
か
ら

ご
祈
念
申
し
あ
げ
、
新
年
の
ご
あ
い
さ
つ
と
い
た
し
ま
す
。







































































































































































































































































































































































































































































































年
頭
の
ご
あ
い
さ
つ



























































































幌
延
町
議
会
議
長　
　

植　
村　
　
　
敦

町民との意見交換会でのご意見へのその後の回答（まちづくりについて）


